
Brancaccio: la casa è vera emergenza, il
tavolo Mit ha rallentato

15 Novembre 2024

Brancaccio, speriamo da lunedì di andare avanti – “Il tema della casa è veramente
il  tema  dell’emergenza  vera  insieme  al  dissesto  idrogeologico”.  Lo  afferma  la
presidente dell’Ance, Federica Brancaccio, a margine del convegno nazionale dei
Giovani costruttori edili. “Il tavolo al Mit ultimamente ha rallentato. In manovra
di bilancio c’è la programmazione che entro giugno, mi pare, il ministero deve
elaborare  un  piano  casa”,  sottolinea  Brancaccio.  La  presidente  dei  costruttori
osserva che “ultimamente, anche tra le varie elezioni che ci sono state, europee e
regionali,  abbiamo avuto un’interlocuzione costante e continua con le strutture
tecniche, con il legislativo e le strutture. Ma manca ovviamente la chiosa politica”.
“Ora – ha aggiunto – speriamo che da lunedì abbiamo di nuovo tutti gli interlocutori
politicinei ministeri e speriamo di andare avanti”. 
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